

令和2年4月9日

保護者の皆様
関係各位

新型コロナウイルス感染への対応について 《第8報》
—「緊急事態宣言」に係る本校の今後の対応について—

校長 石川 博朗



自分の命は、自分で守る (自助)
互いの命は、皆で守る (共助)
世界中の国や地域に生きるすべての人の命は、社会で守る (公助)

&

Please stay at your home.

Save your lives,

...please!

～4月8日、本校教職員で確認したこと～、

諏訪神社の木立の合間にある垂れ桜の花が、目に鮮やかな候となりました。皆様には日頃より本校の教育活動に格段のご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、例年よりも縮小した形とはなりましたが、本年度の始業式、入学式を無事挙行し、第1学期が始まりました。しかし、翌日の国の新型コロナウイルス感染症対策における「緊急事態宣言」の発動を受けて、昭島市公立小中学校では「臨時休業」の措置を講じることになりました。本校でも4月7日から当面として5月6日までの期間、再び臨時休業の対応をとります。先月の臨時休業、春季休業を合すると約2か月間以上の休業となります。これまでの皆様のご尽力に感謝申し上げますとともに、子供たちの心身の健康・安全が心配です。本校は、これまで以上に学校の教育リソースを活用しながら、子供たちのために努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

学校の取組につきまして何かご心配やご不安、ご意見等がありましたらどうぞ電話でご連絡ください。特に入学したばかりの1年生の保護者の皆様、学校の様子もわからないところでご不安がおりかと存じます。些細な事でも構いませんので、どうぞ遠慮なく学校までご連絡ください。一緒に子供たちについて考えていきましょう。

学校では、新たな対応に伴い、子供たちの生活や学習の支援のための取り組みを進めます。どうぞご利用ください。